## CASTELLÓN AL DÍA

Fecha: 24/06/2023

Vpe: 434 €

Vpe pág: 2.890 €

Vpe portada: 2.890 €

 Audiencia:
 3.524

 Tirada:
 1.454

 Difusión:
 1.007

 Ocupación:
 15,03%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 9

## Un catedrático de la UJI recibe el premio Mundo Clásico

## CASTELLÓN

La Sociedad Española de Estudios Clásicos en Valencia y Castellón ha concedido al catedrático de Historia Antigua de la Universitat Jaume I Juan José Ferrer Maestro el premio Mundo Clásico en reconocimiento a «su solvencia en torno a la transmisión del conocimiento sobre las civilizaciones antiguas y sus aportaciones a la investigación de la historia antigua».

En la misma convocatoria también han sido galardonadas la catedrática de latín M<sup>a</sup>Teresa Cases Fandos del IES Honori Garcia de La Vall d'Uixó y el grupo Museum Scaenicum.

El galardón ha sido entregado durante el transcurso de la asamblea anual de la sección Castellón-Valencia de la Sociedad Española de Estudios Clásicos celebrada en la Facultad de Geografía e Historia de la Universitat de València. El profesor estuvo acompañado, además de familiares y amigos, por el vicerrector de Investigación de la universidad pública de Castellón, el profesor Jesús Lancis.

Latrayectoriainvestigadoradel profesor Ferrer se centra especialmente en la época romana y más concretamente en la economía de este imperio. Es autor del único manual editado en España sobre economía romana Economía de la antigua Roma: guerra, comercio y finanzas (Editorial Síntesis, 2019) y ha coordinado los trabajos arqueológicos sobre implantación romana en el territorio septentrional de Saguntum, financiados por la Generalitat, con participación de las áreas de Geografía y Turismo de la UJI.

## **PUBLICACIONES**

Algunas de sus publicaciones en este ámbito han sido los títulos La República participada. Intereses privados y negocios públicos en Roma donde analiza la relación entre ideología del expansionismo y los beneficios que comporta para las clases dirigentes; Historia de la Hispania romana, coautor, en el que actualiza los datos sobre los aspectos políticos, sociales y económicos de la identidad romana en la Península Ibérica; Catilina: desigualdad y revolución que trata la influencia del poder financiero, la manipulación institucional, la corrupción de los dirigentes y los graves desequilibrios sociales en la Baja República; o Saguntum y La Plana una ciudad romana y su territorio, en coautoría en el que se estudia la relación económica y administrativa de la ciudad de Saguntum con la actual Plana castellonense.